
COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

II Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

Nerbale n°-66 dell/07/2021

L'anno duemilaventuno, il gionio uno dei mese di Luglio, alle ore 19.00, si è riunita la 11 Commissione

Consiliare Pemianente di Studio e di Consultazione, per discutere sui seguenti punti all'ordine del giorno;

1) Approvazione del progetto di fattibilità tecnica ed economica per la realizzazione di un Polo florovi-

vaistico nella sede dell'Esa in C.da S.andrea ed adozione della variante allo strumento urbanistico ai

sensi dell'art. 19 del dpr 8 giugno 2001 n.327 ss. min.II;

2) Impianti sportivi: Manutenzione e gestione.

3) Lavori per la realizzazione del nuovo ponte di Calderà crollato a seguito dell'alluvione del 22/1 1/2011,

4) Programma triennale dei lavori pubblici 2021/2023 ed elènco annuale dei lavori anno 2021 ;

8) Varie ed eventuali.
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Presiede la seduta il Consigliere Campo che, accertato il numero legale, dichiara aperta la seduta alle ore

19:15. Svolge la funzione di Segretario il Consigliere Perdichizzi.

La Commissione prende in esame il punto n. 1 all'ordine del giorno.

Si visionano gli elaborati di progetto Tav 5.3. Tav.7.1. a.

Alle ore 19:25 entra il Cosigliere Miano che assume la presidenza della seduta.

Dagli elaborati tecnologici si apprende che le acque bianche e le acque nere verranno convogliate

nell'impianto fognario già esistente in Via degli Artigiani. 1 Consiglieri, alla luce degli straripamenti già veri

ficatisi durante le piogge, ritengono si debba appurare se vi sia in previsione anche un adeguamento

dell'impianto fognario.

Concluso l'esame del provvedimento, il Consigliere Miano propone di audire il Rup per chiarire alcuni apelti

sull'iter procedurale e conoscere i tempi necessari per bandire la gara di appalto.

La commissione viene chiusa alle ore 20:00

Il presej^ verbale,_£j3^4a lettura e conferma, viene sottoscritto.
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